
Herr Hahlen versicherte den Ausschussmitgliedern, dass die Verwaltung Themen des 
Wassermanagements weiterhin bearbeite und verwies hierfür sowohl auf die 4. 
Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Landwirtschaft am 09.11.2021, 
die in Kooperation mit dem Wahnbachtalsperrenverband stattgefunden habe und auf 
den TOP 5.1 „Nationale Wasserstrategie“. 
 
SkB Albrecht betonte die Bedeutung der Wasserversorgung und führte auf, dass auch 
andere Kreise bereits diese Thematik bearbeiten würden. Er äußerte Verständnis für 
die Einwände der Verwaltung und schlug vor, dass die im Antrag der SPD-
Kreistagsfraktion genannten Akteure auch schriftlich befragt werden könnten.  
Er entgegnete Herrn Hahlen, dass in der gemeinsamen Sitzung mit dem 
Wahnbachtalsperrenverband hauptsächlich die Trinkwasserversorgung diskutiert 
worden sei.  
SkB Albrecht schlug vor, den Antrag nicht zur Abstimmung zu stellen. 
 
KTM Grünewald betonte, dass sich der Vortrag des Wahnbachtalsperrenverband in 
der 4. Sitzung des Ausschusses ausführlich mit dem Thema des Wassermanagements 
befasst habe. 
 
KTM Palonen-Heiße begrüßte die ausführliche Bearbeitung der Thematik durch die 
Verwaltung. 
 


